
ATA Nº87. Aos  Dezesete dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 280ª plenária, às dezesseis horas, no

Auditório da Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros

Titulares: Cassiana Teles, Maicon Jones Atuatti, Gilvana Schneider, Silvana Muraro

Wildner, Elisonia Carin Renk, Mariza de Lurdes Costella, Marcia Maria Silva, Roberto

Carlos  Nogueira  dos  Santos,  Clodoaldo  Jorge  dos  Santos,  Ary  de  Cesaro,  Ones

Michelin,  Terezinha  Scalvi  Brazzo  Pacheco,   Aneto  Spanhol,  Orides  Cavalheiro  e

Izelda  Terezinha  Oro.  Suplentes:  Flavia  Mocelin  Camargo,  Silvana  Hoffmann  V.

Moreira,  Leandro  Ugolini,  Hortência  Muller  Tierlig,  Geneci  Fatima  Tomasi,   Nilton

Pasqual Martins, Arlindo Rama e Tania Chiametto Filipin. A presidente Sra. Izelda deu

início à plenária agradecendo a participação de todos. Dando seqüência, a Secretaria

Executiva do CMS Aline citou os conselheiros aptos a votar, após leu as justificativas

de  faltas:  Ricardo  Malacarne,  Jean  Carlo  Baldi  e  Denize  Maria  Muller.  Deu-se

encaminhamento a reunião com a votação para dois novos pontos de pauta para

apresentação a plenária de dois projetos da Secretaria da Saúde o Mais Saúde, e

Equipes do NASF. 1º Ponto de Pauta: Apresentação do Termo de Ajuste Sanitário

(TAS):  a  Sra.  Gessiani  Larentis  apresentou  o  Termo  de  Ajuste  Sanitário  com  o

Governo do Estado, com o PSUS332710-8 no valor de R$39.000,00. Explicou que a

pedido  do  Ministério  das  Saúde,  o  TAS  precisava  ser  apreciado  pelo  Conselho

Municipal da Saúde, para ciência da plenária, sobre o cumprimento do TAS. Gessiani

falou que com o recurso foram comprados 37 climatizadores para as unidades de

atenção básica. Esse termo já esta finalizado. Já o Segundo termo nº215/2011 com o

governo federal. No valor de R$239.000,00 Este termo esta em execução ate o dia 30

de junho de 2014, e será utilizado para compra de de 06 veículos para a secretaria e

aquisição de exames de ultra-sonografia. Izelda pergunta se os carros licitados tem ar

condicionado,  explicando  que  nos  dias  de  hoje  já  se  torna  uma  necessidade,

Gessiane ficou de verificar e apresentar esta duvida na próxima reunião. 2º Ponto de

Pauta: Discussão e Deliberação sobre os Aparelhos da UPA cedidos a outras

unidades;  o  Municipio  em  convênio  com  o  governo  do  Estado  adquiriu  vários

equipamentos.  A unidade UPA esta  com 07 focos sendo utilizados e  estes  estão

sendo suficientes. Gessiane explica então que para melhorar o atendimento serão

repassados  a  outras  unidades  03  (três)  focos  de  luz  auxiliares,  que  serão

encaminhados  a  Rede  de  Atenção  Básica,  01  para  o  Ambulatório  de  Feridas

Crônicas, e 02 para o CRESM para os ambulatórios de Urologia e Proctologia.  É

importante ressaltar a necessidade destes ambulatórios em utilizar os equipamentos e
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também  para  otimizar  o  uso  dos  mesmos,  Gessiane  pede  a  aprovação  deste

Conselho para a realocação destes equipamentos.  Foi  aprovado por  unanimidade

pela  plenária.  3º  Ponto  de  Pauta:  Apresentação  do  CEREST  Chapecó;  A

Fonoaudióloga do CEREST Andressa apresentou a plenária a Definição do CEREST:

é vinculada à RENAST, Unidade regional especializada, tendo como função fornecer

subsídio técnico para o SUS, nas ações de promoção,  prevenção e vigilância em

saúde  do  trabalhador.  Atende uma região  com mais  de  730.228  mil  habitantes  e

extensão territorial  de  15.099 km² .Os principais  processos produtivos da região:

agricultura familiar, agroindústrias, indústria moveleira, metal mecânico e construção

civil.  A equipe  do  CEREST é  composta  por:  FISCAL SANITÁRIO,  ENFERMEIRO

(Coordenador),  ENGENHEIRO  DE  SEGURANÇA  DO  TRABALHO,

FONOAUDIÓLOGA,  FISIOTERAPEUTA,  ESTAGIÁRIA  DE  ENFERMAGEM,

PSICÓLOGA,  TÉCNICO  DE  ENFERMAGEM,  TÉCNICO  EM  SEGURANÇA  DO

TRABALHO,  DENTISTA  DO  TRABALHO.  AÇÕES  NA  ÁREA  DE  SAÚDE  DO

TRABALHADOR DESENVOLVIDAS NO ANO DE 2013: Vistorias em empresas: 58*,

Capacitação equipes de Saúde:  30, Multiplicadores capacitados: 470, Visitas técnicas

aos  Municípios  da  Macro:  26,  Multiplicadores  Capacitados:  136.  Andressa  expôs

algumas campanhas realizadas pelo CEREST no ano de 2013, como a campanha

Abasteça  até  o  Automático,  visando  a  saúde  do  trabalhador  de  postos  de

combustíveis, a I SEMPAT, realizada no mês de abril de 2013,  com palestras, com

um publico de mais de 1500 pessoas e fala também da II SEMPAT, que se realizará

nos dias 28 e 29 de abril/2014 Local: Centro de Cultura e Eventos de Chapecó Plínio

Arlindo De Nês, com a seguinte pauta  Palestra: NR 35 Trabalho em altura:  Cosmo

Palasio  de  Moraes  –  Técnico  de  Segurança  no  Trabalho  /  Consultor  em  SST /

Colunista Revista Proteção,  Palestra: NR 36 – Frigoríficos:  Dr. Paulo Antonio Barros

de Oliveira – Professor UFRGS/ Médico / Auditor fiscal TEM, Palestra: Saúde Mental e

Trabalho:  Dr. Wilson José Custódio – Médico CEREST São José do Rio Preto.   A

presidente  Izelda  agradece  a  apresentação  e  parabeniza  a  equipe  CEREST pelo

ótimo trabalho que vem sendo realizado.4º Ponto de Pauta: Solicitação de visita à

Unidade de Saúde Chico Mendes – Comissão de Visitas; Foi feito uma denuncia

diretamente a presidente Sra. Izelda e a mesma repassou a plenária a denuncia feita

devido ao atendimento aos idosos que não tem prioridade de consulta na unidade

Chico Mendes. Foi repassada a Comissão de Visitas composta pelos conselheiros

Clodoaldo Jorge dos Santos, Aneto Sapnhol, Silvana Wildner, Ary de Cesaro, Tânia

Filipin, Marlene da Luz . ficou confirmada reunião com a comissão para o dia seguinte
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18/02 as 17h na prefeitura para discussão da realização da visita a unidade. 5º Ponto

de Pauta: Informes Gerais; Izelda repassa a plenária sobre o Conselho Estadual de

Saúde, e informa que será enviado convite ao Presidente do CES para que o mesmo

ou um representante participe da próxima reunião ordinária do Conselho Municipal de

Saúde.  Outro  ponto  de  pauta  colocado  pela  Sra.  Izelda  é  um  apresentação  do

SASSM, seus trabalhos, equipe, dados de doenças ocupacionais do Município.   O

Conselheiro Maicon sugere como ponto de pauta os dados dos faltantes em consultas

nas unidades básicas de saúde.  Outro ponto de pauta sugerido foi a Conferencia

Regional  de  Saúde  do  Trabalhador  e  a  Conferencia  Municipal  de  Saúde  do

Trabalhador. 6º Ponto de Pauta: Apresentação do Programa MAIS SAÙDE; no dia

14 de Fevereiro foi lançado o Projeto MAIS SAÙDE, esse projeto é dividido em quatro

campos: 1º Saúde em Casa: Duas Equipes de atenção domiciliar, Medicamento em

Casa  para  pacientes  com  dificuldade  de  locomoção,  2º  Vencendo  Limites:

disponibilização de 410 Aparelhos auditivos ate março de 2014, Entrega de Próteses

e Orteses e cadeiras de rodas. 3º Mais serviços a População: ampliação do Pronto

Atendimento  Efapi  que  ficara  24  horas  tendendo  a  população  da  grande  Efapi,

Fornecimento  de medicamentos na UPA e  no PA Efapi,  Infância mais  amor,  para

crianças vulneráveis  do  Município,  Ação Saúde II,  Atendimentos  nas unidades de

Saúde nos sábados.  Ampliação do atendimento na unidade de saúde Belvedere com

a abertura  do  terceiro  turno.  4º  Capacitação e  Saúde do profissional  do SUS:

treinamento  e  desenvolvimento  do  servidor,  para  abril  de  2014,  Cuidando  do

profissional de Saúde, para melhorar a saúde do servidor, para diminuição do numero

de atestados.  7º Discussão e Deliberação para nova equipe NASF;  o Sr. Maicon

repassou a plenária a necessidade de uma nova equipe NASF (Núcleo de Apoio a

Saúde da Família),  pois  são 26 centros  de Saúde com 40 equipes Estratégia de

Saúde  da  Família  (ESF).  Existem  04  equipes  NASF  Norte,  Sul,  Leste  e  Oeste,

composto por psicólogo, farmacêutico, nutricionista, assistente social, fisioterapeuta e

educador físico. Maicon repassa que a Secretaria da Saúde esta solicitando a quinta

unidade NASF, que é o teto máximo do município para repasse de recurso e pede

apreciação e Ciência de todos os conselheiros presentes. Foi colocado em votação e

aprovado por unanimidade. Maicon repassa uma informação importante, a secretaria

da saúde contratou 22 novos médicos para  atendimento  a  população na atenção

Básica. A presidente Sra. Izelda agradeceu a participação dos conselheiros. A plenária

foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata que depois de aprovada será

assinada pelos conselheiros presentes.
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